

6 de julio de 2017

Cádiz: Unión Nacional de Trabajadores mostró, el pasado 4 de julio, su protesta frente a la grave situación que están padeciendo los compañeros de MARSEGUR

Tal y como informamos días atrás, el pasado martes, 4 de julio, desde las 11:00 hasta las 13:00 horas y frente a la Subdelegación de Defensa en Cádiz (paseo Carlos III), tuvo lugar una concentración, convocada por Unión Nacional de Trabajadores [UNT], en apoyo a los trabajadores de Marsegur Seguridad Privada SA, y para protestar contra el Ministerio de Defensa por contratar empresas piratas, que roban a los trabajadores e infringen el convenio colectivo estatal de Seguridad Privada.

Tanto la Cadena Ser como Canal Sur se han interesado por este gravísimo problema laboral, que también ha despertado la movilización y protesta de otros colectivos sindicales.



Un momento de la concentración.